

Calendario.

A ver, el primer cambio es el día 1 de octubre, miércoles: la clase de respiratorio de las 8 cambia a las 12, en el aula de siempre (la 4).

En cambio, el profesor de traumatología tiene un congreso la semana que viene y ya se ha organizado las clases para darlas a las 8, así que no puede cambiarlas.

OCTUBRE: puente

El día 8 de octubre, miércoles, no hay clase (porque es el día de la apertura de curso o no sé qué, el caso es que no hay clase, aunque en los programas ponga lo contrario. Esa clase supongo que habrá que recuperarlas (la de respiratorio y la de gine, porque los de digestivo no habían programado clase) así que ya os avisaré.

Pero el resto de días (es decir, el 6 y el 7) no hay manera de cambiarlos porque hay profesores que no pueden, así que no veo qué sentido tiene cambiar un par de clases si aun así tenemos que venir a otras, además de las optativas, así que supongo que lo mejor es dejarlo como está. Si queréis que haga otra cosa, me lo decís.

ENERO: Navidades

A ver, si miráis el calendario veréis que el día 6 es martes. Esa semana es incompleta, así que no hay prácticas, y ya que tenemos tiempo para pensarlo, estoy intentando que las Navidades duren 3 semanas en vez de 2, es decir, volver a clase el 12, en lugar del 7. Las clases de respiratorio ya las he podido cambiar, y las daremos los días 9, 10 y 11 de diciembre (también es semana incompleta por el 8, que es fiesta) a las 12, en el aula 4. El resto de clases (gine y trauma) ya os lo diré cuando sepa algo, ok?

Creo que no me dejo nada, si hay alguna duda, decídmelo porfi.
Gracias, besets!